

◆ 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校

# 中央中だより

あいさつ + 無言清掃 + 素直さ + 気遣い = 中央中生徒

令和6年9月17日 第6号  
校長 早川 智也  
中央中さわやか相談室 3階  
相談室 ☎ 2959-9591

## 新人体育大会等に向けて ～ 新部長の意気込み ～

令和6年9月19日（木）、20日（金）に新人体育大会市内予選会が行われます。各部が夏の暑い中での練習の成果を存分に発揮してるものと期待しています。3年生が引退し、新体制となった各部の部長に抱負を語っていただきました。

### 野球部

僕たち野球部では、県大会出場を目標に、日々練習に励んでいます。3年生が引退し、初めての大会なので全力で優勝しに行きます。

### サッカー部

サッカー部では、県大会出場を目標にして頑張ります。僕たちは決して強いチームではないのでチャレンジャーとして挑みたいと思います。

### 陸上部

陸上部では新体制になり集団として互いを高めあってきました。新人戦は個人競技ですが、集団としての力も発揮し頑張ります。

### 男子ソフトテニス部

僕たち男子ソフトテニス部の最終目標は3年生最後の学総の団体に優勝して四連覇することです。その一歩として、新人戦の団体に優勝して目標に近づきたいです。

### 女子ソフトテニス部

私たち女子ソフトテニス部では県大会出場を目標に日々練習をしています。新人戦では一人一人が全力で戦うように頑張ります。

### 女子バスケットボール部

市内1位通過で県大会に出場することを目標に、夏休みの練習を全力で取り組みました。最後の1秒まであきらめずに戦いたいです。

### 女子バレーボール部

私たち女子バレーボール部の目標は県大会出場です。新人戦では一球も落とさない気持ちで勝ち進んでいきたいです。応援よろしくお願ひします。

裏面もあります→

### バドミントン部

私たちバドミントン部は県大会一回戦突破を目標に日々練習に励んでいます。学総での悔しい気持ちをバネにして、一球一球大切に良い結果を残せるように頑張ります。

### 男子卓球部

僕たち男子卓球部は県大会優勝という目標を胸に、日々練習を行ってきました。新チームでも先輩たちと同じく応援されるチームとして堅守猛攻し一生懸命頑張ります。

### 女子卓球部

私たちは県大会出場を目指して日々練習に励んできました。新人戦では練習の成果を出し切り、精一杯頑張ります。

### 剣道部

我々剣道部は、不撓不屈の精神を持って新人戦に臨み、優勝を目指します。応援、よろしくお願いいたします。

### 吹奏楽部

私たち吹奏楽部は秋のアンサンブルコンテストやふれあい中央に向けて、日々練習に励んでいます。ふれあい中央の演奏、楽しみに待っていてください！！

### 美術部

美術部部長になり、引退した3年生の先輩のように部員全員を引っ張っていけるように頑張っていきます。今は、かかし祭りの作品作りを頑張っています。

### パソコン部

三年生が引退することで、部員数が少なくなりますが、それでもパソコン部の活気が失われないように努めています。

